
 
 

 

GRUPPO DI GESTIONE PER L’ASSICURAZIONE DELLA QUALITÀ 

CORSO DI STUDIO in SCIENZE E TECNICHE DELL’EDILIZIA  

VERBALE N.03 _ del 14 aprile 2023 

 

Il giorno venerdì 14 aprile 2023 alle ore 14,30 si è svolta la riunione del “Gruppo di 

Gestione per l'Assicurazione della Qualità” del Corso di Studi in “Scienze e Tecniche 

dell'Edilizia”. 

 

Sono presenti: 

prof. ing. Gianfranco De Matteis (Referente) 

prof. Mariateresa Guadagnuolo (responsabile qualità Didattica) 

prof. arch. Caterina Frettoloso (responsabile qualità Internazionalizzazione) 

prof. arch. Claudia de Biase (responsabile qualità Orientamento e Comunicazione) 

prof. Luigi Corniello (responsabile qualità Sito Web) 

prof. arch. Riccardo Serraglio (responsabile Tirocinio e Job Placement) 

 

Il prof. Luigi Corniello assume il ruolo di Segretario verbalizzante. 

Il Presidente del CdS chiede al referente per la Didattica, Prof.ssa Mariateresa 

Guadagnuolo, di procedere alla lettura della Relazione CPDS evidenziandone punti di 

forza, di debolezza e criticità. 

Sono analizzati dal Gruppo AQ del CdS STE i punti relativi alla compilazione dei 

questionari, al trasferimento delle informazioni tra i rappresentanti degli studenti e gli 

studenti del CdS, i rapporti di filiera interna nel CdS, le esperienze proposte agli studenti 

del CdS in merito alle visite ed ai sopralluoghi, i seminari formativi, l’internazionalizzazione 

e l’orientamento fuori regione, l’orientamento nelle scuole secondarie e la comunicazione 

web e social. 

Il referente per la Didattica, Prof.ssa Mariateresa Guadagnuolo, informa il Gruppo GAQ del 

CdS in STE che, come avviene di consuetudine, la Commissione Paritetica Docenti 

Studenti fornirà un format editabile della Relazione CPDS per commenti, controdeduzioni 

e risposte ai quesiti di criticità. 

Il Presidente del CdS chiede ai singoli referenti di predisporre, nell’ambito di propria 

competenza, le opportune relazioni per compilare i quesiti nei tempi richiesti. 

In merito alla compilazione dei questionari, sebbene sempre sollecitata, è comunque 

facoltativa, per cui il numero di questionari compilati è talvolta modesto. Mentre per 

l’organizzazione del Welcome Day viene segnalato che l’organizzazione a livello di 

Dipartimento in genere fatta nel mese di Ottobre, non è idonea per il CdS in STE in quanto 

molte matricole iniziano a seguire in tempi successivi. 

In merito alla comunicazione tra i rappresentanti e gli studenti, il prof. Corniello propone la 

creazione di un team. 

In merito all’organizzazione di seminari formativi, il Presidente del CdS informa che sono 

partite le attività seminariali del CdS previste il mercoledì mattina dalle 9,00 alle 10,30 e 

informa il Gruppo AQ dei prossimi eventi in programma, auspicandone un’ampia 



 
 

 

partecipazione degli studenti. Tale attività, infatti, è prevista nell’orario in cui non vi sono 

sovrapposizioni con le lezioni in programma nel secondo semestre.  

 

 

Alle ore 16,30 la seduta è tolta. 

 

Il segretario verbalizzante                                                      Il Presidente del CdS 

Prof. Luigi Corniello                                                                Prof. Gianfranco De Matteis 
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